



KANTON AARGAU

**DEPARTEMENT
BAU, VERKEHR UND UMWELT**

8. September 2022

MEDIENMITTEILUNG

Reparatur des Kreisels Chilli am 17. und 18. September 2022

Sperrung der Kantonsstrasse und Umleitung durch Möhlin

Beim Kreisel Chilli in Rheinfelden / Möhlin ist der Übergang von der Betonplatte auf den Asphalt in Richtung Industrie in einem schlechten Zustand. Die Sanierungsarbeiten werden am Wochenende vom 17. und 18. September 2022 durchgeführt. Während den Bauarbeiten muss die Kantonsstrasse K 495 (Industriezubringer) gesperrt werden. Der Verkehr wird durch das Dorf Möhlin umgeleitet.

Beim Kreisel Chilli in Rheinfelden / Möhlin hat sich beim Übergang vom Beton auf dem Asphalt ein Absatz gebildet. Um weiteren Schäden entgegen zu wirken und um den Fahrkomfort wieder zu steigern, muss der Belag auf einem kurzen Teilstück ersetzt werden.

Ab Samstag, 17. September 2022, 19.00 Uhr bis Sonntag, 18. September 2022, 19.00 Uhr wird die Ein- und Ausfahrt des Kreisels in Richtung Industriezubringer für den Verkehr gesperrt. "Über den Kreisel fährt viel Verkehr. Wir haben die Bauarbeiten deshalb auf ein Wochenende gelegt," erklärt Fabian Gasser, Projektleiter der Abteilung Tiefbau.

Es wird eine signalisierte Umleitung durch Möhlin eingerichtet. Die Zu- und Wegfahrt zum TopShop ist jederzeit von Möhlin her möglich.

Verschiebung der Arbeiten bei schlechter Witterung

Sollte das Wetter an diesem Wochenende die Belagsarbeiten verunmöglichen, werden die Arbeiten auf den 8. / 9. Oktober 2022 geschoben.

Das Departement Bau, Verkehr und Umwelt bittet die Verkehrsteilnehmenden sowie die Anwohnerinnen und Anwohner um Nachsicht für die unvermeidlichen Behinderungen und dankt für das Verständnis.